
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象460名に対して、173名から報告があった。
（登録者1,156名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和４年１月～３月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 35
週に３～５回程度 69
週に１～２回程度 36
月に２～３回程度 20
月に１回程度 9
ほぼ活動しなかった 4

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 3
葵区内（安倍川以東） 69
葵区内（安倍川以西） 18
駿河区内（安倍川以東） 60
駿河区内（安倍川以西） 21
清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 27
清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 33
清水区内（由比） 4
清水区内（蒲原） 3

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 87
散歩・ウォーキング 60
ランニング 11
犬の散歩 17
買い物の行き帰り 43
花の水やりなど自宅近辺 15
その他 23

「その他」内容

・子どもの登下校時、送迎時

・バイクでソロツーリング兼ねて活動

・小学校のボランティアや放課後子ども教室の行き帰り

・営業活動中

・業務中の外出時

・学区内巡回

・見回り隊の前後

・車両での巡回

・習い事

・渉外活動中

・デリバリー配達中

・旗振り当番

・孫の送迎。遊び。

・映画、コンサート、講座受講時等
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６　不審者の発見の有無
あった 1
なかった 172

７　通報の有無
110番通報した 0
交番・警察署に通報した 1
通報しなかった 0

８　通報した回数
１回 1
２回 0
３回 0
４回 0
５回 0
それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

腕章について、誰にも聞かれたことがないので、この活動について、もう少し、広めたほうが、見た人の防犯
意識も高まるのではと思います。

ながら防犯活動が出来る一石二鳥、ずっと続いたいですがもっと周知される事を願います。
子供達から挨拶してくれて学校の話しをする機会が多くなっています?マスクがとれて顔をしっかりおぼえても
らえるとうれしいですが。

腕章をしていると、キャラクターが入っていることもあってか「何、それ？」と声をかけてくださる方が何人
かいた。活動について説明すると共感してくれる方ばかりだった。潜在的に関心をもってる方が多いので、小
学校の参観会の時とかPTA役員会とかで出前で腕章交付を行える機会等あるともっと広がるかなと思いまし
た。

コツコツと草の根的な活動であるとは承知の上ですが、少しずつでもより子どもたちへ周知されると良いです
ね。

近隣の市と連携して広域の活動にしても面白いかもしれません。

毎回同じような所に行っているので、不審者等はいなかった。逮捕術、通報術等のマニュアルがあれば欲し
い。

単独での活動なので犬の散歩仲間ができるといいなと思っています。
「ながら運動」のため、肩ひじ張らずに活動できると思いますが、なかなか認知度が上がらないのが残念で
す。

コロナ禍で外出される方も少なく不審者も少ないように感じた。

腕章を見て興味がてら聞かれる事が多くなりました。
一般に取り組みとしての活動の認知度は低く感じております。
地道な活動として長期的な継続と参加者が広がればより良くなる事を感じます。

活動の意義が浸透していない為地域貢献として意識が薄く感じます（ステッカー貼ってるだけみたい
な・・・・）

パトロールをしていると、季節が移り変わっていくのを実感できてよいです。


